

ST CLOUD, LE 1ER JUILLET 2021

COMMUNIQUÉ

Désengagement dette BAROC

La SAS BAROC, filiale du groupe PÉGASE PARTNERS, s'est désengagée du concours bancaire contracté auprès du fonds d'investissement COLONY Capital.

Pour ce faire, la holding qui détenait des biens immobiliers (immeubles d'habitations) à Marseille, Avon, Bois d'Arcy, Fontainebleau, Vincennes et Paris a vendu la totalité de ses actifs, soit 120 appartements à la découpe.

Le groupe **PÉGASE PARTNERS**, à travers ses filiales, poursuit sa politique de dynamisme et d'innovation grâce à une gestion rigoureuse de ses investissements et du remboursement de ses emprunts.

COMMUNIQUÉ // 1ER JUILLET 2021

PÉGASE PARTNERS

1 RUE ROYALE
92210 SAINT CLOUD